

# 「まいにち笑顔 みんなが笑顔」



## 「みんなが笑顔」プロジェクト

みなさん、おはようございます。

校庭の桜が満開の中、今日から令和7年度がスタートしました。

新しいクラス、新しい友達、そして新しいチャレンジが待っています。

今年の七小は、みなさんが安心して学校に通ってこられるように、「みんなが笑顔」プロジェクトとして、3つのことを行っていきます。

1つ目は、みんなの居場所づくりです。自分のクラスはもちろん、学校全体がみんなの居場所・活躍の場所となれるようにしたいと考えています。

2つ目は、分かる授業づくりです。学校は勉強をするところですから、誰もが分かる授業、学びたくなる授業をしたいですね。

3つ目は、相談できる環境づくりです。不安や悩みがあると安心して学校に来られないですね。そんな時、いつでも相談できる人や場所を整えていきたいと考えています。

では、そのような学校は誰が作っていくのでしょうか。

学校は、大きな船のようなものです。船を動かすには、船長だけでなく、乗っているみんなの力が必要です。先生たちは船が進んでいく方向を示す羅針盤です。実際に船を動かすのは、先生たちだけでなく、みなさんも一緒です。昨年度も、6年生を中心に、委員会活動などで、七小が大きく動きました。今年も、みなさんの力を合わせることで、船を遠くまで進めていきましょう。

そのためには、みなさん一人ひとりが力を出し合って、お互いを大切にしていくことです。そうすることで、笑顔いっぱい、思いやりいっぱいの学校になっていきます。

さあ、七小という船の新しい航海のはじまりです！

今年もみんなで力を合わせて、毎日笑顔で、「みんなが笑顔」になるすてきな学校をつくっていきましょう！